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インボイス制度に関する
消費税開始

目前

4 つ ポ イ ン トの

おさえておきたい

1
ポイント

免税事業者からインボイス
発行事業者になられた方
免税事業者からインボイス
発行事業者になられた方

納税額を売上税額の

に軽減2割
詳細はこちら

2
ポイント

一定規模以下の事業者の方一定規模以下の事業者の方

1万円未満の取引、
インボイス保存
不要

詳細はこちら

3
ポイント

すべての事業者の方すべての事業者の方

1万円未満の値引き等、
返還インボイス交付
免除

詳細はこちら

4
ポイント

これから登録される
免税事業者の方
これから登録される
免税事業者の方

に
登録が可能に

登録希望日
詳細はこちら
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署長

黒木 邦弘
くろき　くにひろ

干支 午 血液型 A型
出身地 宮崎県
趣味 早朝歩き、読書（特に歴史物）、散策
モットー チームワークを大切に

副署長（管理運営・徴収・法人課税担当）

雨宮 功
あめみや　いさお

干支 子 血液型 B型
出身地 山梨県
趣味 ランニング・ドライブ
モットー 不撓不屈

副署長（総務・個人課税・資産課税担当）

村上 篤
むらかみ　あつし

干支 子 血液型 O型
出身地 北海道
趣味 食べ歩き・旅行
モットー 明るく楽しく

総務課長

柳野 陽子
やなぎの　ようこ

干支 子 血液型 AB型
出身地 千葉県
趣味 散歩
モットー 笑う門には福来る

法人課税第�部門統括官

牧迫 洋行
まきさこ　ひろゆき

干支 寅 血液型 B型
出身地 鹿児島県
趣味 散歩
モットー 明るく楽しく

法人課税第１部門調査官

遠藤 佑介
えんどう　ゆうすけ

干支 子 血液型 A型
出身地 千葉県
趣味 音楽鑑賞
モットー まじめにコツコツと

玉川税務署
新幹部ご紹介

官　職 氏　名 旧所属

署長 黒木　邦弘 国税庁長官官房総務課監督評価官室
東京派遣監督評価官室　総括監督評価官

副署長（管理運営・
徴収・法人課税担当） 雨宮　功 財務省大臣官房

秘書課監察官
副署長（総務・個人課税・
資産課税担当） 村上　篤 札幌局総務部総務課

課長補佐
特別国税調査官
（個人） 西田　敏幸 渋谷署個人�統括官

総務課長 柳野　陽子 留任

連絡調整官
（法人） 河野　将士 国税不服審判所

法人課税第�部門
統括官 牧迫　洋行 留任

法人課税第�部門
統括官 伊藤　修 留任

法人課税第�部門
統括官 百武　順子

ひゃくたけ

渋谷署法人�統括官

法人課税第�部門
統括官 野口　博 留任

新幹部名簿 （令和�年�月）

干支／血液型／出身地／趣味／モットー

Tamagawa Tax Office

Tamagawa Tax Office

　この度の人事異動により、国税庁長官官房東京派遣監
督評価官室総括監督評価官から転任してまいりました
黒木でございます。前任の佐野と同様、変わらぬご厚誼
のほどよろしくお願いいたします。
　坂東会長をはじめ、公益社団法人 玉川法人会の役員
並びに会員の皆様には、税務行政に対し常日頃から深い
ご理解と格別のご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上
げます。
　この機会をお借りいたしまして、私の簡単な自己紹介
をさせていただきます。私は宮崎県宮崎市の出身で、年齢
は丙午年生まれの��歳です。昭和��年に熊本国税局に
採用され同日付で東京国税局に出向、都内の税務署に
勤務し、これまで東京国税局法人課税課をはじめ、人事
課、資料調査課、統括国税実査官、調査部特別国税調査
官及び東京国税不服審判所など、色々と経験してまいり
ましたが、主に法人税に関連する部署での事務に長く
従事してまいりました。
　また、税務署の勤務は、鹿児島県の鹿児島税務署以来
�年ぶりでありまして、世田谷区での勤務は初めてとなり
ますので玉川法人会の皆様方におかれましては、ご指導、
ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　さて、玉川法人会は、昭和��年の創立以来の長きにわ
たって、適正・公平な申告納税制度の維持・発展と納税
意識の高揚、税知識の普及や啓蒙活動に熱心に取り組ま
れ、また、地域企業の健全な発展に資する事業などを
展開されるとともに、地域社会への貢献活動にも積極的
に取り組んでこられました。
　e-Taxの利用推進活動、租税教育の一環としての税に
関する絵はがきコンクールの実施、税務研修会の開催、
地域に密着した各種イベントにおける税の啓蒙活動など、
多岐にわたるご支援、ご協力をいただいており、この
ような取組活動は、我々税務行政の円滑な運営に欠くこ
とのできない大きな役割を果たすものとして、深く感謝
申し上げますとともに、改めて敬意を表するところでご
ざいます。

　ところで、税務行政を取り巻く環境が国際化・ICT化の
日進月歩の進展などによって大きく変化していく中で、
調査・徴収事務につきましても高度化・複雑化してきて
おり、更には、ひとまず落ち着いてきたものの、新型
コロナウイルス感染症の影響など、税務行政の運営にお
きましても難しいかじ取りをする局面が続いております。
　そのような中で、本年��月�日から、適格請求書等保
存方式、いわゆる「インボイス制度」が導入されます。
更には、経済社会のデジタル化を踏まえ、令和�年�月か
らは電子取引データの保存として、「改正電子帳簿保存
法」も施行されます。事業者の皆様が、新たなこれらの
制度について理解を深め、円滑な移行に向けた準備を
進めていくために、玉川税務署といたしましても周知・
広報に取り組んでいるところです。
　玉川法人会の皆様におかれましては、これらの新たな
制度の周知・広報活動にお力添えをいただいているとこ
ろではございますが、今後ともなお一層のご支援を賜り
ますよう、お願い申し上げます。
　結びに当たり、公益社団法人 玉川法人会の益々のご発
展と会員の皆様方のご健勝並びに事業のご繁栄を心から
祈念申し上げまして、着任の挨拶とさせていただきます。
　どうぞよろしくお願いいたします。

玉川税務署 黒木署長
着任のご挨拶

玉川税務署署長　黒木 邦弘
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松野　新年会を親会と一緒にやろうといわれて…となると、
「どうして旦那と一緒に行かなきゃいけないの？」と人気が
なくて、皆さんが参加しなくなりました。
大塚　そう、女性部会の新年会は盛大で���人以上集まる
のに、親会は集まらなかったですね。悪いことしましたね。
田村　他にもたくさん、女性部会の事業がありましたよね。

大塚　「���メートルまつり」というのがあって、税務署の裏の
道でバザーをやりましたね。アオキ銘材から通行止めにして、
税務署や町会、商店街も参加しました。
山本　女性部会は
鉢植えを売ったり、
会員のパン屋さん
のフランスパンな
ども大好評でした。
大塚　一般の人も
来て、ぎっしりでし
たよ。お風呂屋さんがあった頃ね。そういえば、青年部会と共
同で、ボウリング大会もやりました。初めての試みでしたが、
楽しかったですね。
田村　平成��年
から「全国女性フォ
ーラム」が始まりま
したね。　　　　
大塚　最初は北海
道。大勢行きましたね、多い時は��名くらい。楽しみで積み
立てをしていた人もいました。南は沖縄まで、いろんなところ
に出かけましたね。
田村　初めて全国フォーラムに行ったとき、同じように「絵は
がきコンクール」の活動をしている女性たちがこんなにたく
さんいるということを知り、励みになりました。
松野　でも次第に費用がかさむようになって、できるだけ
多くの人が参加できるようにするのは、これからの課題です
ね。今は、班長さんも参加できるようにして、順番に声をか
けています。
出澤　女性部会の活動のPRのためにも、より多くの若い人
に声をかけられると、いいですね。

※「全国女性フォーラム」は、令和�年�月の愛媛大会には、
全国���法人会から、�,���人が参加。

田村　平成��年「公益法人」にな
りましたが、これでどんな変化が？
星谷　私が女性部会長の時、公益
社団法人になって、良く分からない
まま、あれはダメ、これはダメ、予算
もこのくらい公益として取らなきゃ
ダメとか、いろいろ要求されて、やり

にくかったですね。
山本　ほとんど決まったことなのにダメと言われて、やる気
がなくなってきたのも事実です。
出澤　楽しい企画がなくなってきて…バス日帰り研修会は
ロングセラーイベントですね。
山本　税務署の担当の方が参加して、バスの中でビデを見て
研修してくださいました。
田村　東京法人会連合会女性連絡協議会とSKTは、世界が
広がりますね。　　　　　　　　　　　
出澤　私が部会長の時、東法連の副会長の当番で大変でし
た。でもやらせていただいたおかげで、知り合いができ、��法人
会（東京都）ともつながりができ、全体を俯瞰的にみること
ができました。
大塚　SKTは私の代から始まって、世田谷、北沢、玉川と持ち
回りで、楽しく情報交換や交流してますね。
田村　「税に関する絵はがきコンクール」は今や女性部会の
大きな事業ですが…第一回（平成��年）は、社会貢献委員会
が担当。出澤さん、松野さんの二人は、第一回から参加して
いました。
松野　どんなこともスタートはたいへんで、最初はふたり
一組で学校を回りました。ところが最初は学校も、一体何だ
ろうという感じで、作品も集まらなくて、試行錯誤を重ねて
何とか土台ができました。
出澤　その後、「絵はがきコンクール」は女性部会が担当する
ことになりました。東法連女連協としては、��法人会全部が
絵はがきをやるように進めていて、委員会で、苦労やノウハウ、
知恵を頂きながら、意見交換しました。校長先生も異動して
も、��法人でやっているのでご理解いただき、説明しなくても
良くなりました。ようやく落ち着いて、やっぱり��年かかりま
した。
山本　副校長先生が熱心だと良
いのよね。
松野　図工美術の先生も熱心に
やってくださって…。
出澤　学校の中で、誰に言えばよ
いか分かってきてスムーズになって
きたのね。

　公益社団法人 玉川法人会が設立されたのは昭和��年（�� 
��年）のことです。それから��年を経た昭和��年（����年）
に、「婦人部会」が設立されました。高度経済成長で会員が
増え、女性の社会進出が進んだことがその背景にあります。
また、平成�年（����年）には、「女性部会」と改称されています
が、「婦人」という語が、社会の中で次第に「女性」に取って
代わられたことを反映して、興味深いものがあります。
令和�年（����年）は、「女性部会」がスタート以来、��周年
というわけです。

田村　��年前のスタート当時は、どんな雰囲気の集まりだっ
たのでしょう？
山本　みんなで集まって、おしゃべりするのが楽しみでした。
松野　社長の奥さんが集まる会でした。
山本　お正月になると、玉川髙島屋の�階サロンで生け花の
作品展をやりましたね。

大塚　そうそう、お正月にお花の水を取り替えないといけな
い、あれは大変でしたね。
山本　玉川警察暑の前に事務局があったとき、独自の女性
部会の会報を出したり、部会長を決めるのに、選挙もあって、
とても積極的でした。
田村　平成��年の「��周年記念式典」など、いろんなイベン
トが催されましたね。
出澤　女性だけの新年会をやっていて、とても盛り上がりま
したよね。当時はまだ富士観会館、その後は、南国酒家で
行いました。お楽しみのビンゴの
景品も良くて！
松野　いいものが当たったことが
あります！（笑）
山本　あの頃は、税務署の署長
さんも参加なさってくださいまし
た。

女性部会45周年記念 「歴代女性部会長　座談会」
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第5代
大塚 澄子

第10代・12代
松野 京子

第11代
田村 尚美

第8代
山本 初枝

第7代
星谷 悦子

第9代
出澤 素賀子

女性部会４５周年記念 「歴代女性部会長　座談会」

パワー女性部会の
２０２３年７月１３日（木）１０時～１２時

二子玉川地区会館

取材

場所

対談
conversation



　「あなたに良いものをプラス」をモットーに奥沢・自
由が丘地域の皆様に気軽に集まれる、ぬくもりあるお店
を目標に����年にオープンしました。
　年末年始以外は年中無休の営業を続けており、昼はラ
ンチやカフェ、夜は海外経験の長いフランス語堪能なシ
ェフが作る、フランス料理が食べられるダイニングバー
です。モダンでありながら、いらしてくださったお客様
がほっと気持ちを緩められる空間づくりに特に気を配っ
たそうです。客席は���席あり、貸切パーティーにも利
用できるそうです。
　オーナーの河又さんは、目黒区平町や奥沢において元
々は大工仕事をしていました。今では本業である建築の
仕事は息子さんたちに任せ、奥沢の町づくりに貢献、努
力したいと話します。
　奥沢という街をこれまでは長く大工という立場から作
り上げ、そして生きて来て、その変化の歴史を見続けて
きました。

　終活を始めて�年目はとても順調でした。しかしコロナに
負けた�年間、これからは「終活」改めて「終勝」とする、
勝って人生を終わりたいとのこと。
　法人会に入会して、人と人との付き合いがもっとも大事
なのだと思うようになったとお話しくださいました。第２
支部の出澤副支部長や根来さんとは、おかげさまの仲との
ことです。
　奥沢地区の人と人とのネットワークは、長くこの地にい
る人だからこそできる地区に対する、想いや働きかけの様
相が様々あると改めて感じました。

[住所]

[電話]
[営業時間]
[定休日]
[URL]

世田谷区奥沢5-24-10
小野ビル1F&2F
03-5726-8598
17：30～23：00
年末年始（不定休）
https://jiyugaoka-plus-minamiguchi.jp/

 自由が丘PLUS 南口店

自由が丘PLUS  株式会社河又工務店　自由が丘PLUS　代表取締役　河又  功夫

第2支部

会員の
みなさまの
ご紹介

地元を愛するオーナーが
つくるぬくもりある空間
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山本　素質がある生徒さんがいて、名前聞いたことがあるな
と思ったら、兄弟（双子）が続けて金賞をとった時は、困った
ことがありました。それから、作品が全国で最優秀賞に選ば
れたことがあって、あの時は、何よりもうれしかったですね。
松野　今年度は、長谷川町子美術館長賞が増えたんです。
それに、玉川税務署は、受賞者の名刺を作ってくれていて、
裏に作品を載せてくれるので、子供たちが喜んでいます。
出澤　表彰式を税務署でやるのも、ほかの法人会ではあま
りなく、珍しいですよね。
松野　「絵はがきコンクール」は定着したので、女性部会と
してはこれから「食品ロス」に力を入れていきます。

田村　将来に向けて、女性部会の
在り方と課題はありますか？　
松野　女性部会も部会離れが出て
きていて、以前は社長の奥さんだっ
たけど、今はそういう人がいなくな
っている。
星谷　私が部会長を辞めるとき、

誰も受けてくれなくてすごく困りました。適任だと思ってお願
いしたけど、無理でしたね。
出澤　自ら仕事をしている人が増えたから、婦人部という
感覚はもうないですよね。
松野　女性部会と青年部会と共同で色んな事やりましょうと

いうことになって来ました。でも、こ
の間、全国大会へ行ったとき、みん
なとたくさんおしゃべりをしました。
自分の仕事をしている人も来てた
けど、楽しかったって言ってます。
女性部会にはおしゃべりも大事で
すね。

出澤　支部長会で小田原に行って、温泉にはいって、浴衣姿
で支部再編の話をしたら、支部長同士で、こんなことで困って
いるとか、本音の話ができましたね。でも、課題はいっぱい
あります。
松野　女性部会は高齢化してきているから、若い人に入って
もらいたいのが一番かな？
出澤　若い人に伝えていきたいこ
ともあるし、法人会の良さは年齢
関係なく、いろいろな人と話ができ
るのが良い所だと思います。楽しく
ないと、自分の仲間を増やしたい
と思わない。自分のお友達に声を
かけても良いと思えないと…来な
いでしょ。
松野　女性部会は怖いというイメージがあって、青年部会
からも言われたことがあります。
大塚　昔は怖かったけど、今は大丈夫…（笑）。
出澤　たまでんBOARDが重要なのは、全体の動きが分かる
ことです。
山本　でも、会社宛てに届くので、社員は見ていないんです
よ。
松野　会社で回覧して欲しい…回覧をお願いしますって、
書いてください…。

※１時間半にわたる座談会、女性部会長のパワーを感じた
貴重な時間でした。今後の課題は若い人にも女性部会に入
ってもらいたい。そして、楽しい会であり続けたいということ。
女性部会の楽しさや、やりがいをしっかり伝えていきましょう！
 

昭和25年（1950年）

初代　永谷 智寿子

玉川法人会設立

昭和53年9月（1978年）

第２代　若山 美代子

（社）玉川法人会婦人部会設立

昭和55年（1980年）

第３代　宮﨑 まさ昭和61年（1986年）

第４代　中島 正子昭和63年4月（1988年）

平成７年（1995年）

第５代　大塚 澄子

４月の女性部会総会で
女性部会と改称

平成８年４月（1996年）

第６代　清田 礼子

青年部会と合同で
ボウリング大会／ＳＫＴ始まる

平成14年（2002年） 女性部会２５周年名簿作成

第７代　星谷 悦子

平成１８年６月（2006年） 全国女性フォーラム
第一回北海道大会1，368名

平成１９年４月（2007年） 30周年記念式典
（目黒雅叙園）

平成２０年４月（2008年） 全国女性フォーラム東京大会
（プリンスホテル）

平成２２年（2010年） 「税に関する絵はがきコンクー
ル」開始（社会貢献が担当）

平成２３年（2011年）

第８代　山本 初枝

公益社団法人となる

平成２４年４月（2012年） 「税に関する絵はがきコンクー
ル」国税庁後援（女性部会）

第９代　出澤 素賀子平成２６年４月（2014年）

第10代　松野 京子

東京法人会連合女性連絡
協議会副会長

平成２８年４月（2016年）

平成３０年（2018年） ４０周年歴代女性部会長挨拶
「たまでんＢＯＡＲＤ」

第11代　田村 尚美令和３年４月（2021年）

第12代　松野 京子

令和４年度青年部会と合同で
活動報告会開催

令和５年４月（2023年）

年月 主な出来事女性部会長名

■女性部会年表 （敬称略）

写真撮影：松山 仁（第9支部）　文章：田村 尚美（広報委員会 委員長）

対談
conversation



　幸せに包まれたウェディングブーケや、大切な想いが
こもったお花を『押し花にして残したい』とご依頼を受け
お作りした押し花をインテリアアートとして部屋に飾り
たいとの思いから、押し花と額装をトータルにコーディ
ネートして押し花額を仕立てたところからぶ.る.ーむは始
まりました。����年の事です。それから押し花一筋��年
が過ぎました。
　祝福を受け幸せなオーラを放つウェディングブーケの
お花には、製作する私たちをも、幸せにしてくれる力が
あるものです。日々私たちは、一輪一輪のお花と丁寧に
向き合い、押し花という新しい命を吹き込み、永遠に咲
き続けられるよう願いを込めます。
　人生には、様々なシーンがあるものですが、そこには
必ずと言っていいほど美しいお花が存在し、押し花製作を
通して「何も語らない花の持つ力」に魅了されてきました。
　花たちは自分の役割をまるで理解しているかのような
不思議な存在だと思います。お届けした押し花アートが、

皆様から「帰ってきたね！」と感じていただけ、皆様の日
々の暮らしの中で、インテリアの一つとして自然に寄り添
い、共に時を重ね、人生の宝物になって行くことができる
なら、私たちにとってこの上なく光栄なことです。
　これからも“幸せな気持ちや感謝の心を押し花にかさねる”
という大切な役目を職人技をもったスタッフと共に果たして
参ります。私たちの願いは、花束を贈られた人も幸せになって
いただきたいこと。そしてその花束が人生の美しい記憶ととも
に、永遠に咲き続けることです。「LIFE with 押し花」、花に
新しい命を吹き込み、永遠に咲き続ける花をぶ.る.ーむはお届け
します。お近くにお越しの折には、是非お立ちお寄りください。

[住所]
[電話]
[営業時間]
[定休日]
[URL]

世田谷区駒沢 2-3-13
03-3410-8310
10：00～18：00
土日祝
https://bloomade.com/about/

 株式会社 ぶ.る.－む

押し花アート BLOOM  株式会社 ぶ.る.－む　代表取締役　飯澤 早苗

第4支部

人生の美しい記憶を
アートにかえて、
永遠に残す。
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　トラットリア ロアジは����年から��年間のバブル時代
に一世を風靡した、等々力渓谷沿いのレストランロアジス
（株式会社自由が丘トップ経営）にルーツがございます。
ロアジスにて総調理長を務め、たくさんのお客様におい
しい料理と感動を感じていただいておりました。しかし、
����年に惜しまれながら閉店となりましたが、一念発起
して����年尾山台に独立開業し、今年��周年を迎えるこ
とができました。
　あなたの心のオアシスになりたいという気持ちで、店
名を受け継ぎました。ロアジス・ロアジは共に仏語と伊
語でオアシスの意味、トラットリアは伊語で食堂という
意味です。イタリアのエミリアロマーニャ地方の郷土料
理を中心としたイタリア家庭料理のお店で『楽しい美味
しさ』をモットーに、気さくで明るい感じの店内で赤ち
ゃんからお年よりまで幅広いお客様にご来店していただ
いています。
　ロアジス時代からの超ヒット商品「ワタリガニのスパ

ゲティ」は素材のワタリガニを故郷山形県庄内浜から取り
寄せて作っています。常連の『まいうーの石ちゃん』こと
石塚英彦さんからは「山形寄りのイタリアン」といううれ
しいコメントもいただいております。
　現在、生まれ故郷山形県の鶴岡ふるさと観光大使も務め
させていただいております。
　お誕生会、歓送迎会、お食事会にぜひご利用ください。
人生、笑いと涙とイタリア料理とイタリアワイン！！楽し
い美味しさの店「ロアジ」でお待ちしています。

[住所]
[電話]
[営業時間]

[定休日]
[URL]

東京都世田谷区等々力４-8-1 2F
03-3703-2662
ランチ：11:30～15:00
ディナー：18:00～21:30
月曜日※月曜日が祝日の場合は火曜日休み。
https://trattoria-loasi.owst.jp

トラットリア ロアジ

トラットリア ロアジ  有限会社パンチェッタ　代表取締役　佐藤  幸雄

第3支部

トラットリア ロアジは
あなたの心のオアシス



となり、普通の浮かない風船となってしまいました。しかし、
最近の風船はキラキラのラメが入っていたり、ハート型や星形
などデザインの凝ったものなど、いつもよりサイズも大きく、
想定外の大人気となりました。

　やぐらと太鼓、屋台が並び、町会の皆さんの競うような太鼓
の音に乗せられて、華やかな盆踊りが繰り広げられました。さ
らに � 日目には、丁度同時刻に河川敷で花火も上がって、お祭
り気分をいっそう盛り上げてくれました。
　暑い中、町会及び関係者の皆さま、お疲れ様でした。

（第�支部　広報委員　守永 文子）
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　コロナ禍明け初のゴルフ
同好会コンペは、梅雨とは
名ばかり、�� 度の猛暑の中
開催されました。
　レイクウッドゴルフクラ
ブは、東京からのアクセス
も良く、とても人気の高い

コースです。午前 � 時 � 分より OUT� 組、IN� 組の � 組にてスター
ト！ � 年ぶりのコンペで非常に難しいコースながら、優しく優秀な
キャディさんに支えられ、選手たちは久々の東コースを満喫し
ました。総合優勝　武久 和彦さん、準優勝　中野渡 利八郎さん、
第 � 位　星谷 光男さん、ベスグロ　松浦 政幸さん。
　たくさん豪華な賞品をご用意くださった、ゴルフ同好会の
鈴木代表幹事、そして、ご協賛いただきました坂東会長、ご準備
いただきました皆様、本当にありがとうございました。

（ゴルフ同好会　守永 文子）

ゴルフ同好会
ゴルフコンペ ゴルフ同好会

　令和 � 年 � 月 �� 日、や
さ い の 王 様 用 賀 店 に て、
今年度初めての組織委員
会・厚生委員会合同会議が
開催されました。
　オブザーバーとして坂東
義治玉川法人会会長を招

聘。冒頭にはご挨拶を賜りました。松浦組織・厚生委員長（兼任）
の開会の言葉に続き、副委員長、書記、事業担当者の選任、引
受保険会社 � 社による法人会との協力関係と絆プロジェクトの
説明、松浦委員会から会員増強キャンペーンについてのご報告、
三條組織再編実行委員長から支部再編の進捗についてのご報告
があり、会議全体についての質疑応答を経て閉会。閉会後は、
引き続き同会場にて懇親会が行われ、野菜を中心とした料理と
委員同士の交流を楽しみ盛会の裡、散会となりました。

（組織委員会　角田 憲）

　コロナ禍明け � 年ぶりのお祭り！ � 月 �� 日（金）・�� 日（土）
の � 日間、玉川町会盆踊大会が開催されました。小さな子ども
たちからご高齢の方まで地元の方のご参加も多く、これまでで
一番の大盛況のお祭りとなりました。
　第 � 支部は、入り口に一番近いブースで、恒例のチャリティー
募金として、e-Tax イータ君のイラスト入り風船を用意する予
定でしたが、昨今の世界情勢の影響でヘリウムガスが入手困難

�月��日（水）�時�分～
レイクウッドゴルフクラブ（東コース） ��名

日 時

場 所 参加者

玉川町会盆踊大会 第6支部

�月��日（金）・��日（土）��時～ ���号線高架下 二子玉川西地区 ふれあい広場 ��名（一般 約�,���名）日 時 場 所 参加者

第�回 組織委員会・厚生委員会
合同会議

�月��日（火）��時～
やさいの王様 用賀店 ��名

日 時

場 所 参加者

組織・厚生委員会

Activity Reports

第�支部 観劇会

　猛暑なんて言葉をきっぱり「禁句」にしてしまいたいこの夏
ですが、第�支部は勇んで恒例の観劇会に。目指すは本場ブロ
ードウェイからやってきた名作「ウエスト・サイド・ストーリ
ー」。かのジョージ・チャキリスに憧れた世代から、去年のス
ピルバーグの再映画化に感動した世代まで、このミュージカル
は、私たちのあらゆる時代の青春とともにありました。それを
舞台で観るわけです。
　渋谷の「東急シアターオーブ」の公演はたいへんな人気で、

私たちは二階の席に。しかしこれは素晴らしい幸運でした。
音楽はオーケストラの生演奏ですが、そのオケピットの様子が
手にとるように見えるのです。「マリア」や「トゥナイト」や
「アメリカ」が、そこから聞こえてくるだけで胸がキュンとな
りました。セットは役者たちが自分で転換させますが、舞台に
付けられたセットの位置の印もよく見えて、まるで自分も一緒
に出演している気分です。
　ブロードウエイミュージカル
の楽しさ、作曲したバーンスタ
インのもの凄さ、役者も、踊り
手も、ミュージシャンも、生身
の人間が作りだす気迫。最後の
カーテンコールのみは、写真撮
影がＯＫなんて趣向も、本場の
ミュージカルの楽しさを堪能す
ることができました。
　わくわく・ドキドキ感動することで、エネルギーを充電する
ことができました。次の日は、皆さん、歌いながら仕事に励ん
だはずです！！     （第�支部　広報委員会 委員長　田村 尚美）

　�月��日に千葉
県館山市の相浜港
を朝�時��分出船
いたしました。参
加者は中山さん、
鍋 島 さ ん 、 馬 場
さん、小林さん、
丸山の�名です。

　沖に出ること約��分、川の流れのような潮を乗り越えポイン
トに到着。狙いは「タイ五目」です。
タイは船中�匹しか釣れませんでし
たが、イサキ、メイチダイ、メジナ
が大漁でした。次回のつり同好会は
�月に太刀魚釣りの予定です。
（つり同好会 代表幹事　丸山 正高）

出船しました！

�月��日（日）�時��分～ 
千葉県館山市相浜港 �名

つり同好会

　�月��日の��時からユー
花園�階会議室において、
フラワーアレンジメントを
開催いたしました。
　講師の臼居先生の熱心で
わかりやすいご指導の下、
真剣に花とハーブに向き合
う時間を過ごしました。

　花の向きはちょっとした違いで華やかさが増し、大きな寄せ
植えを大胆にアレンジし、重量
感は整え、安定感を出すと良い
そうです。初夏の雰囲気が漂う
花と植物の表情が溢れ、参加者
全員の個性が光る、花やハーブ
の表情を感じられる良い作品が
できました。　　　　　　    （玉川法人会事務局　高瀨 参子）

フラワーアレンジメント
第11支部
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第6支部

日 時

場 所 参加者

�月��日（木）��時開演 東急シアターオーブ ��名日 時 場 所 参加者

�月��日（土）��時～
ユー花園�階会議室 ��名

日 時

場 所 参加者

玉川法人会の活動報告



　 連 日 の 猛 暑 の
中 で 、 玉 川 税 務
署 新 幹 部 の 皆 様
と 顔 合 わ せ （ 名
刺 交 換 ） を 開 催
いたしました。
新 任 の 黒 木 邦 弘

署長からご挨拶を頂戴して、各自の自己紹介をいたしました。
　２部に幹事会を開催しました。「税に関する絵はがきコンク
ール」では、新たに世田谷教育委員会と長谷川町子美術館の後
援が２件増えました。児童にとっては励みになるのではと期待
しています。
　�月��日（火）のフラワーアレンジメント講習会の開催と��
月�日（金）バス日帰り研修会のご案内をいたしました。暑い
中のご参加ありがとうございました。

（女性部会 部会長　松野 京子）

女性部会 幹事会
女性部会
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�月��日（木）��時��分～
玉川町会会館 ��名（玉川税務署�名）

日 時

場 所 参加者

　約�年ぶりの開催と
なり、従来瀬田小学校
にて行っておりました
が小学校の建て替えに
伴い今年は近隣の瀬田
中学校にて開催をしま
した。
　�支部はポップコー

ンの販売・お菓子のつかみ取りを行い、開場からお子様たちの
列は途切れず初日の想定以上の盛
況に翌日お菓子の追加を用意した
りと非常に町全体が盛り上がって
おりました。�日間とも目立った
混乱もなく笑顔の絶えないいい盆
踊りとなりました。

  （第�支部　広報委員　辻本 信昭）

第7支部
瀬田納涼盆踊り大会  

�月��日（土）・��日（日）��時～
瀬田中学校校庭

日 時

場 所 のべ��名参加者

　 第 � ・ � 支 部 共
催にて、奥沢地誌
保存会の染野和夫
講師をお招きし勉
強会を開催しまし
た。
 自分の住んでい
る地域の歴史を知
り た い と 、 平 成

��年に始めたこの事業もお陰様で好評で、今回で��回目を迎
えました。コロナも明けたということもあり、��名の方が参加
してくれました。奥沢周辺の歴史から大きく広がり、今回は徳
川家康が登場しました。ますます、目が離せない「もっと知り
たい地域の歴史」。さて次回はどんなお話しが聞けるのでしょ
うか。ご期待ください。

（第�支部　広報委員　山崎 武一郎）

第１・２支部共催事業 ～地域の歴史を学ぼう～
「もっと知りたい地域の

歴史・パート➉」 第1・2支部

�月��日（火）��時��分～
奥沢まちづくりセンター・２F活動フロアー ��名

日 時

場 所 参加者

 　��支部では�回目
と な る 役 員 会 を 開
催 し ま し た 。 議 題
内 容 と し て は 、 夏
季 交 流 会 や 防 災 体
験 学 習 会 の 内 容 確
認を行いました。
また、��月に開催

する冬城産婦人科医院の冬城先生による、女性健康セミナーの
内容について要点をお話しいただき、質問もたくさん出てとて
も有意義な役員会となりました。
　懇親会には、��代の若手社長も初めて参加いただき、世代を
超えた役員間交流ができました。
　今後も継続して学びと交流の場となるよう役員会を企画して
まいります。

（第��支部　広報委員　渡邉 修）

第12支部
第�回役員会＆懇親会

�月��日（月）��時～
ＭＩＯ ��名

日 時

場 所 参加者

Activity Reports
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　第 �・� 支部合同で
の 研 修 会 と 食 事 会 を
坂東会長もご参加くだ
さり盛大に開催しまし
た。
　研 修 会 は、「あ な た
の食生活見直しません

か？食の安全を野菜から変える」をテーマに、株式会社 land 
link の蓮見知章様を講師にお迎えして、「食」に注目し、足元
からできる私たちの健康方法を解説いただきました。
　食事会は、玉川法人会でお馴染みの「ロアジ」で、大変有益
な支部間交流ができました。坂東会長より「これから全会員企
業を各支部の代表と一緒に表敬訪問し、連携強化、積極的な活
動推進のご協力をお願いすることにしました。」とのご発言を
うけ、“One Team” で法人会の増強に寄与したい思いがます
ます強くなりました。　　　（第 � 支部　広報委員　神保 行宏）

第3・4支部
第３・４支部合同
研修会＆食事会  

�月��日（金）��時��分～
トラットリア ロアジ ��名

日 時

場 所 参加者

　７月は税務署の人事
異動となり、新たに着
任された幹部の方々と
広くコミュニケーショ
ンをとるために、二子
玉川エクセルホテル東
急��階「たまがわ」

にて名刺交換会が開催されました。
　平山副会長の司会で、坂東会長の挨拶から始まり、黒木署長
から着任のご挨拶をいただきました。田村副会長から玉川法人
会の出席者の紹介、続いて玉川税務署牧迫法人課税第一統括官
からは税務署の出席者のご紹介をいただきました。
　今年は例年のように、ビュッフェ形式の立食スタイルに戻り、
皆さん大変熱心に交流を深めていました。最後に大塚副会長の
三本締めで無事に閉会となりました。

　　（第 � 支部　広報委員会 副委員長　清水 正広）

玉川法人会との玉川税務署
名刺交換会  

�月��日（月）��時～
二子玉川エクセルホテル東急 ��名

日 時

場 所 参加者

総務委員会

青年部会 第�回全体連絡会＆懇親会

　青年部会では�月��日（水）に第�回全体連絡会を開催いた
しました。コロナ禍が落ち着く中、総勢��名の青年部会員及び
女性部会、親会からの方々にご参加いただき、盛況の中、久し
ぶりに開催することができました。
　角田部会長の挨拶から始まり、各事業担当者から今年度の
事業の進捗報告を発表し、参加者の皆様への活動内容の周知と
情報共有をいただけたかと存じます。

　連絡会の終盤では久野監事よりインボイス制度の概要や、
税知識を身につける意味などのお話をしていただき、新規で
青年部会員になられた方々をはじめ、税の啓蒙活動に貢献で
きたかと存じます。
　また、大同生命保険株式会社三溝様より大同生命保険と法人
会についてのご説明もあり、長年の絆を共有できる機会にもな
りました。担当副会長のご挨拶として、松浦副会長より講評と
ご挨拶をいただき、無事第�回目の全体連絡会を終えることが
できました。
　全体連絡会後に、「あひる
の台所 二子玉川店」にて
懇親会を開催し、多数の各
会員、忌憚ない意見交換を
図り、松野女性部会長の
締めのご挨拶をいただき、
盛況の中、懇親会も開催す
ることができました。
　社会活動も正常化に向かう中、青年部会も今年度、更に邁進
し部会活動を活性化させてまいります。 （青年部会　永田 裕）

�月��日（水）��時～ 玉川町会会館・あひるの台所 二子玉川店 ��名日 時 場 所 参加者

青年部会

玉川法人会の活動報告
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東京都では、中小企業者が地球温暖化対策の一環として行う省エネルギー設備等の取得を税制面か

ら支援するため、都内の中小規模事業所等において、特定の省エネルギー設備等を取得した場合に、

法人事業税・個人事業税を減免しています。

【中小企業者向け省エネ促進税制の概要】

対 象 者 「地球温暖化対策報告書」等を提出した中小企業者
・資本金１億円以下の法人等、個人事業者が該当します。

対象設備

次の要件を満たすもの
①特定地球温暖化対策事業所等以外の事業所において取得されたもの
・特定地球温暖化対策事業所等とは、３年連続消費エネルギー量 以上の事業所をいいます。

②「省エネルギー設備及び再生可能エネルギー設備」（減価償却資産）で、東京都が導入推奨機器として
指定したもの＊（指定された導入推奨機器は、東京都のホームページで公表しています。）

＊空調設備（エアコンディショナー、ガスヒートポンプ式冷暖房機）
＊照明設備（ＬＥＤ照明器具、ＬＥＤ誘導灯器具）
＊小型ボイラー設備（小型ボイラー類）
＊再生可能エネルギー設備（太陽光発電システム、太陽熱利用システム）

減 免 額

設備の取得価額（上限 万円）の２分の１を、取得事業年度の法人事業税額又は取得年の所得に
対して翌年度に課税される個人事業税額から減免
ただし、当期事業税額の２分の１が限度
※減免しきれなかった額は、（法人）翌事業年度等、（個人）翌年度の事業税額から減免可

対象期間 （法人）令和８年３月３０日までに終了する各事業年度に設備を取得し、事業の用に供した場合に適用
（個人）令和７年１２月３１日までに設備を取得し、事業の用に供した場合に適用

減免手続
減免を受けるためには、事業税の納期限（申告書の提出期限の延長承認を受けている法人の場合は、そ
の延長された日）までに、減免申請書及び必要書類を提出してください。
なお、申請期限を過ぎますと減免を受けることができませんのでご注意ください。

法人事業税・個人事業税の減免 

【お問合せ先】
●中小企業者向け省エネ促進税制に関すること
・所管の都税事務所又は支庁の法人事業税・個人事業税担当
・主税局課税部法人課税指導課 （法人事業税班）
・主税局課税部課税指導課 （個人事業税班）
●地球温暖化対策報告書制度・導入推奨機器に関すること
東京都地球温暖化防止活動推進センター（クール・ネット東京）
・地球温暖化対策報告書制度
・導入推奨機器

世田谷都税事務所からのお知らせ

詳しい案内やＱ＆Ａも掲載しています。検索 
 

主税局 環境減税

◆詳しくは主税局ホームページ内「環境に関する軽減制度について」をご覧ください！
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　平素は社会貢献委員会活動にご協力いただきありがとうございます。
　献血活動は、昨年度同様、玉川税務署にて��月��日（火）に実施予定であり、毎年多くの方のご協
力をいただいております。今年度より日本赤十字社様の献血管理アプリ『ラブラッド』を本格運用の
予定で、当該アプリ経由で事前に献血のご予約が可能となるため、当日の混雑緩和に寄与すると存じ
ます。お電話でのご予約も引き続き可能です。また、当日は受付・周辺地域での会場への誘導案内・
会場設置撤収等、役割ごとのスタッフが必要となるため、当日スタッフとしてご協力いただける方も募
集しておりますのでよろしくお願いいたします。
　
　地球温暖化対策報告書も毎年度、実施している事業です。昨今、報道等にて顕著に取り沙汰されて
おります地球温暖化問題の各会員企業様への気付きの機会となり、それが、将来の子供達へと安全
な環境を引き継いでいきたいという想いで当委員会委員一同となって周知活動を行っております。当
該報告書は水道・ガス・電気の一年間の使用量をご記載の上、ご提出いただくことにより、各会員企
業様のエネルギー使用量の気付きと節エネルギー意識の深化に繋がる良い機会となります。各使用
料の調べ方も別途同封しておりますので、困難な作業は伴いません。社会貢献委員会だけでは多くの
企業様への周知・ご提出のお願いに限界があるため、会員企業各社様のご協力を受け賜わりたく、こ
の場を借りてお願いしたく存じます。
　
　献血活動、地球温暖化対策報告書に関しまして、ご不明な点等ございましたら、私、又は事務局へ
お問い合わせいただけると幸甚です。ご多忙の中、大変恐れ入りますが、皆様のご理解とご協力を何
卒宜しくお願い申し上げます。

社会貢献委員会　委員長　永田 裕

社会貢献委員会では今秋にかけて、献血活動、
地球温暖化対策報告書の�事業が実施されます。
社会貢献委員会では今秋にかけて、献血活動、
地球温暖化対策報告書の�事業が実施されます。



9月
日 曜 行　　事 場所（時間）

6 水 第3回 女性部会役員会 13：30　玉川法人会事務局

11 月 玉川法人会 第3回理事会 15：00　玉川税務署

27 水 第1・2・3支部合同ゴルフコンペ 08：44　太平洋クラブ市原コース

7 木 第6支部 支部役員会＆福利厚生制度懇談会 12：00　EIGHT TOKYO（エイト・トウキョウ）

22 金 決算法人説明会 13：30　玉川税務署

12 火 第2回 絵はがきコンクールワーキンググループ 13：30　玉川法人会事務局
15 金 厚生委員会「交流親睦ゴルフコンペ」 08：21　山梨県メイプルポイントゴルフクラブ

23 土 第18回パイ焼き祭り （第4支部） 11：00　社会就労センター

16 土 桜新町ねぶた祭り （第11支部） 15：00　サザエさん通り、桜新町駅前通り

10 火 第12支部夏季交流会 18：00　Shin 天楽

1 金 公益委員会 16：00　玉川法人会事務局

25 月 総務委員会 16：00　玉川ボランティアビューロー
26 火 女性部会講習会 フラワーアレジメント 13：00　二子玉川地区会館

8 金 第4回 広報委員会 18：00　二子玉川地区会館

★

★
16 土 二子玉川小学校防災訓練 補助 （第6支部） 10：00　二子玉川小学校

★

10月

第314号合併号第61号&
発行人　公益社団法人 玉川法人会　会長　坂東義治
編　集　公益社団法人 玉川法人会　広報委員会
〒158-0094　東京都世田谷区玉川2-1-15
TEL 03-3707-8668　FAX 03-3707-4992
https://www.tamagawa.or.jp

※上記は2023年8月17日現在のものです。状況により、予定は変更される場合があります。最新情報は、玉川法人会ホームページをご確認ください。
※★マークは一般の方も参加できる行事です。イベント参加をご希望の方は、玉川法人会事務局へお問い合わせください。

E VENT SCHEDULE 行事予定

（Vol.214号）

編 集 後 記 第4支部　広報委員　神保 行宏

コロナとの共存生活のニューノーマルも浸透し、またインバウンド
の急増で消費、需要が回復してきている一方、人手の確保に苦労
されている会社が非常に多いようです。インボイス制度開始直前
の今号では、会員の皆さまのお役に立てるようインボイス制度の最
終確認の特集を組みましたので是非ご参考になさってください。

表紙の写真は、「等々力」の地名の語源であろうと言われる、
現都立園芸高校の正門にある「兎々呂（トドロと読む）」城址です。
北条氏の家臣南條氏が北条氏康のもと安房里見義弘に矢切の
渡しの戦いで破れた後、夜襲に軍功をたて、深沢村の兎々呂城を
賜ったそうです。

日 曜 行　　事 場所（時間）

6 金 女性部会バス日帰り研修会 07：45　千葉県佐原市・房総市
10 火 「第12回 絵はがきコンクール」 選考会 13：00　玉川税務署

5 木 上級救命講習会 09：00　玉川消防署

18 水 税制改正要望全国大会（群馬大会） 14：00　高崎芸術劇場

10 火 第5回 広報委員会 18：00　未定
14 土 尾山台フェスティバル（第3支部） 12：00　ハッピーロード尾山台
15 日 尾山台フェスティバル（第3支部） 12：00　ハッピーロード尾山台

18 水 決算法人説明会 13：30　玉川税務署★

★
★

15 日 瀬田・玉川神社例大祭（第6支部） 14：00　玉川商店街★

26 木 源泉部会役員会 11：00　玉川税務署
26 木 源泉部会年末調整説明会 13：00　玉川税務署

22 日 チャオチャオ児童館まつり （第9・10支部） 14：00　玉川台児童館

★
3 火 Tamagawa絆Project （組織・厚生委員会） 18：00　やさいの王様用賀店

★

★
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会費納付ご請求のお知らせ
玉川法人会の会費納付ご請求は4月および10月の2回となっております。
10月23日（月）が口座引落日となりますので、よろしくお願い申し上げます。
※ご指定の金融機関により口座引落日は異なる場合がございます。※年払いの会員様は4月のみお引き落としになっております。

21 土 たまがわ花火大会 （第6支部） 18：00　兵庫島公園★
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